



Le patriarche Irénée de Serbie est arrivé à Moscou



Le 22 mai 2018, Sa Sainteté le patriarche Irénée de Serbie est arrivé à Moscou.

Le primat de l'Église orthodoxe serbe est accompagné d'une délégation composée de l'évêque Irénée de Bač, de l'archimandrite Hésychius (Rogič), recteur du monastère de Kovilj, du diacre Alexandre Prasevič, chef du Cabinet de Sa Sainteté le patriarche, de Dejan Nakič, directeur de l'entreprise de l'archevêché de Belgrade.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, attendait Sa Sainteté à l'aéroport « Cheremétiévo » avec l'évêque Jean de Domodiédovo, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, des clercs moscovites, V. Alexeïév, président de la Fondation publique internationale pour l'Unité des peuples orthodoxes, A. Khochev, collaborateur du DREE et l'évêque Antoine de Moravici, recteur du métochion de l'Église orthodoxe serbe à Moscou.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47445/>